

à des prix élevés. On aime tant son langage religieux qu'on veut que sa voix soit des plus fortes et des plus harmonieuses. Pendant que la piété se livre à de si sérieux élans, pour rendre la foi toujours plus universelle et plus active, le patriotisme organise ses clubs, ses cercles, ses sociétés de toutes sortes. Puis religion et patrie s'unissent pour former ces défilés et ces processions qui charment les témoins qui les contemplent. MM. on le voit, la route de la vraie grandeur vous a été ouverte, et vous vous y êtes engagés à la suite du clergé et des grands cœurs laïques qui sont vos chefs, vous y marchez avec une ardeur pleine de confiance. *Sic itur ad astra*. Messieurs, hâtons encore le pas, s'ils se peut, dans cette belle voie, ayant dans l'esprit et le cœur cette conviction que le Canada a une mission analogue à celle de la France, de la France dont les actions furent les actions de Dieu, *Gesta Dei per Francos*. Oui, chers compatriotes, sachons être fidèles à nos grandes destinées et que nos mœurs s'épurent de plus en plus; serrons nos rangs, soyons des croyants sincères et l'avenir est à nous.

ÉDOUARD ROY.